

RINGKASAN

MAHARANI RAHMA SUCI PRADEAN NEDMA. Pembuatan Video *motion graphic* untuk Pengenalan *Point Of Sale* Odoo di PT Belant Persada. Dibimbing oleh RINA TRISMININGSIH.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di PT Belant Persada. PT Belant merupakan perusahaan yang bergerak di bidang *Information and Tecnology* (IT). Dalam mengembangkan bisnis, PT Belant mempraktikkan pendekatan yang seluruhnya fokus kepada pelanggan dengan keterampilan dalam menyediakan solusi dalam variasi teknologi yang beragam, serta dukungan dari berbagai pihak yang membantu PT Belant dalam menyediakan solusi yang bermanfaat dan berharga bagi pelanggan. PT Belant memiliki Divisi *Enterprise Resources Planning Solution* (ERP *Solution*) yang berpengalaman dalam membangun sistem *from scratch* dalam berbagai variasi teknologi dan bisnis.

Divisi ERP *Solution* mengembangkan sistem *point of sale*. *Point of sale* (POS) merupakan sebuah sistem yang dapat membantu proses transaksi pada suatu bisnis yang bergerak di bidang penjualan seperti toko swalayan, restoran, toko baju dan lain sebagainya. POS yang dikembangkan oleh Divisi ERP *Solution* adalah POS Odoo. Masyarakat masih banyak yang tidak mengetahui tentang POS Odoo karena minimnya informasi terkait penggunaan aplikasi ini dan kurangnya media pengenalan untuk memperkenalkan POS Odoo.

Dari hal tersebut, perlu adanya suatu media untuk memperkenalkan POS Odoo kepada masyarakat. Maka dibuatlah video *motion graphic* sebagai salah satu media untuk menyampaikan tentang manfaat dari POS Odoo yang dapat digunakan sebagai media belajar untuk masyarakat dan media promosi bagi perusahaan.

Pada video ini membahas tentang POS secara umum dan fitur POS Odoo. Harapannya dengan video ini dapat membantu perusahaan memperkenalkan POS Odoo kepada masyarakat dan sebagai sarana media belajar untuk pengguna dan calon pengguna POS Odoo.

Kata Kunci: ERP *solution*, *information and tecnology*, *motion graphic*, *point of sale*



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

Bogor Agricultural University

Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)